

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.03
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Nachruf

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied und
Ehrensenator
Lothar Brecht

Als einer der ersten Karnevalisten war Lothar Brecht seit der
Gründungsversammlung 1990 Mitglied des FFC.

Seit dieser Zeit hat sich Lothar aktiv um den Karneval in Forst verdient gemacht und
diesen bis heute wesentlich mitgeprägt.

Uneigennützig stellte er dem Verein seine große Erfahrung zur Verfügung.
Neben seinem Steckenpferd in der Gestaltung der Bühne, war Lothar überall zu
finden, wo er gebraucht wurde.

Dafür sind wir ihm zu großem Dank verpflichtet.

In Würdigung und Wertschätzung seiner jahrzehntelangen
Verdienste um den FFC wurde unser Lothar Brecht 2014 zum Ehrensenator ernannt.

Wir behalten Lothar mit seiner zurückhaltenden Art und Weise in guter Erinnerung
und werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt der Familie, den Verwandten und Freunden.

Das Präsidium mit Komitee und Elferrat
